

Wädenswil, im August 2019

Vielen Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

Arnold (Noldi) Staub-Bill

Vielen Dank Dr. Mosimann für die ärztliche Betreuung.

Pfarrer Frank Lehmann für seine trostreichen und einfühlsamen Abschiedsworte beim Grab und in der Kirche, wie auch Esther Lenherr, Felix Waldmeier und Marcel Vassella für die musikalische Umrahmung bei der Trauerfeier.

Danken möchten wir für alle Briefe, Karten, Blumen und jegliche Zuwendungen sowie Spenden für die Berghilfe.

Die Trauerfamilie